

第5回新型コロナウイルス感染症対策本部会議要旨

○実施日時／令和2年3月3日 9時15分～9時40分

○発言要旨

議事	発言
<p>次第1「本市の医療体制について」</p>	<p>※資料に基づき、事務局から説明を行った。</p> <p>【事務局】</p> <ul style="list-style-type: none"> 資料に加えて、これまで中国湖北省および浙江省を流行地域の対象としていたが、新たに韓国大邱広域市および慶尚北道清道郡についても対象に加えられている。 <p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> 健康安全研究所から何か補足はあるか。 <p>【健康安全研究所長】</p> <ul style="list-style-type: none"> 新型コロナウイルス感染症対策専門家会議の見解として、今回は全国の若者の皆さんへのお願いをさせていただいている。 10代から30代の方のリスクは低いものの、ウイルスの特性（無症状等）により、ハイリスクの方になってしまうことがある。 このため、人の集まる場所には行かないようにして、重症化する人を減らしましょう、命を救いましょうということを訴えている。 <p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> 医療体制は都道府県ごとの動きになるのか。 <p>【事務局】</p> <ul style="list-style-type: none"> 資料ではそのような記載となっている。
<p>次第2「市立学校、わくわく、子ども文化センター等の運営について」</p>	<p>※資料に基づき、教育部及びこども未来部から説明を行った。</p> <p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> 生徒をこども文化センターに受け入れた場合に、濃厚接触は避けられるのか。 <p>【こども未来部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> こども文化センターは、主に中高生や公立学校に通っていない方の利用を想定している。 どの程度の生徒が集まるのか現時点では不明ではあるが、遊具については使用不可とするなど、濃厚接触の機会は避ける。 <p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> 施設の換気なども徹底していただきたい。
<p>次第3「各局区の取組について」</p>	<p>※資料に基づき、事務局から説明を行った。</p> <p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> 時差勤務の実施状況はどうか。 <p>【総務企画部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> まだ十分に把握はできていない。

	<p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 区の状況はどうか。 <p>【幸区本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 幸区では15%程度の方が時差勤務を活用している。 ・ 休校に伴い、夫婦で交替に時差勤務を取得しているケースも多い。 <p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 各局区でも工夫して取り組んで欲しい。
<p>次第4「その他」</p>	<p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ その他、各局区の方で何かあるか。 <p>【市民文化部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ スポーツセンターなどについては、感染症拡大防止の観点から、トレーニングルームを利用中止とした。 ・ また、同様の理由から、更衣室の使用に課題があり、プールについても利用中止となっている。 ・ カルツかわさきについては、弓道場の個人利用についても中止としている。 <p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 私たち職員が感染しないことも大切である。 ・ 学校について、大きな混乱はないようだが、引き続き、こども未来局と連携して取り組んでいただきたい。

以上